

### Kommende Termine

8. Januar, 18 Uhr FSV-Sitzung  
9. Januar, 9 Uhr Semester-Rebreak-Breakfast

## Protokoll der FSR-Sitzung vom 20.12.2018

Alle Protokolle  
im Internet:  
[www.fsmath.uni-bonn.de](http://www.fsmath.uni-bonn.de)

- Beginn:** 18.19 Uhr  
**Ende:** 19.17 Uhr  
**Anwesende:** Antonia Ellerbrock, Frieda Kern, Ulik Akynbaev, Zbigniew Wojciechowski, Thomas Häbel, Johanna Hindert, Leona Schlöder, Martin Böhm, Janna Schmidt, Aaron Wild (ab 18:22), Mark Schneider (ab 18:17), Tobias Friesel (ab 18:23), Anna Pape (ab 18:23), Manuel Hoff (ab 18:23)  
**Sitzungsleitung:** Marena Richter  
**Protokoll:** Benjamin Nettlesheim

### TOP 0: Hallo

Marena eröffnet die Sitzung. Es liegen keine Protokolle vor.

### TOP 1: Berichte

**konstituierende FSV-Sitzung** Die FSV hat einen neuen FSR gewählt und Vorschläge für die Besetzung der Referate geliefert:

Referat	Person
Vorsitz	Marena
stv. Vorsitz	Benjamin
Finanzen	Felix Blanke
Technik	Martin
Erstis	Thomas
Lehramt	Janna
Veranstaltungen	Toni E.
Gremien	Lin Bachmann
KoMa	Carolin Büchting

Diese Liste wird per Akklamation angenommen.

**Weihnachtsfeier** Toni berichtet, die Weihnachtsfeier sei schön gewesen. Allerdings heizt unser Glühweintopf schlecht, weswegen wir in der FSV über die Anschaffung eines neuen Topfes

überlegen. Zusätzlich wurden noch kurzfristig einige Weinflaschen als Dankeschön an diejenigen verschenkt, die als Teil des Programms auftraten.

**EPG** Marena berichtet, dass eine Sitzung der EPG stattfand.

## TOP 2: Veranstaltungen

**Semester-Rebreak-Breakfast** Am Mittwoch nach den Ferien soll das SRB stattfinden. Helene und Paul melden sich für den Einkauf, Zbiggi guckt während des Tagesverlaufs, ob es Probleme gibt.

Ankündigungen:

Vorlesung	Person
Alma	Thomas
Anal	Mark
EinfAlg, AnaIII	Marena
W-Theo	Antonia Körner
Lehramt	Johanna, Janna
Numerik	Benjamin
Algebrall, D-Theo	Zbiggi
Local Fields	Manuel
EDM	Toni E.

## TOP 3: Geo/Globale

Update: Wir bekommen keinen genaueren Überblick über den Inhalt der Vorlesung. Dem Prüfungsausschuss liegt ein Antrag vor. Leona merkt an, dass schon einmal ein Vorschlag mit konkreter Modulbeschreibung in der FG diskutiert wurde. Zwar lässt sich das Protokoll nicht finden, aber Modulbeschreibungen werden ohnehin eher locker gehandhabt.

Wir halten fest, dass der FSR keine starke Meinung zu dieser Frage hat.

## TOP 4: Sonstiges

**Bier:** Toni berichtet, dass so viel Bier im Mai abläuft, dass es sich lohnen würde, es bei einem Flunkyballturnier loszuwerden. Der Vorschlag findet Zustimmung, dennoch sind alle aufgefordert, auch neue Lösungen zu finden.

**Aufenthaltsraum:** Ulik berichtet, dass zum Kochen eine Schüssel des Aufenthaltsraumes entwendet wurde, die seitdem nicht zurückgebracht wurde.

**Tassen:** Johanna berichtet, dass wir zu wenige Tassen auf der Weihnachtsfeier hatten. Es wird vorgeschlagen, 50 neue Tassen für 30 Euro zu kaufen, damit wir nicht wieder in solche Engpässe kommen.

Meinungsbild:

Dafür	Dagegen	Enthaltung
10	0	1

Es wird ein zweites Meinungsbild angefertigt, ob wir 18 Weingläser für 12 Euro nachkaufen wollen:

Dafür	Dagegen	Enthaltung
8	1	4

Toni kümmert sich darum.

**Mail:** Unser Mailprogramm liefert seltsame Meldungen. Martin kümmert sich darum.

Marena legt fest, dass die nächste Sitzung am 2. Januar stattfindet, und schließt die Sitzung.

---

Marena Richter  
Sitzungsleiter

---

Benjamin Nettesheim  
Protokollant